

## 社長メッセージ

2023年9月25日（月）

### ■「地方創生・動画デビュー」

皆様、おはようございます。先週20日（水）に、オリックス・バファローズが優勝して、パ・リーグ三連覇を成し遂げました！私がオリックスに在籍していた時も、阪神淡路大震災の後で、チームもファンの方々も一丸となって『頑張ろう！神戸！』を合言葉に、仰木マジックにより、パ・リーグ二連覇をしましたが、当時の捕手だった中嶋監督が率いる今年のオリックスは、危なげなく、三連覇を達成しました。中嶋監督をはじめ、選手の皆さん、チームのスタッフの皆さん、ファンの皆様、本当におめでとうございます！こんなに強いチームになるなんて、夢のようです！さらに、これからの試合が楽しみです。オリックス・バファローズも、先週セ・リーグを制した阪神タイガースも、クライマックス・シリーズを勝ち上がると、夢の「大阪ダービー」の日本シリーズが実現します。大阪の皆さん、本当に楽しみです！

さて、いよいよ9月も最終週になります。役職員一同、なかなか頑張ったのではないかと感じております。新しく開設しました、当社の『YouTubeチャンネル』も、かなりご好評を頂いております。いろいろなご意見を頂きます。例えば、「前田、お前は、『YouTubeチャンネル』に出ないのか？」と。正直なところを申しますと、私は、表に出るのが大の苦手です。人見知りです（泣）。この企画が社内で持ち上がった時も、「俺は出ないから」というのが条件でした。しかしながら、今回、先週お伝えした「地方創生」のテーマで、32歳の若者たちが頑張っている姿に刺激されて、この週末に、彼らの故郷・和歌山県南紀白浜町に出向きました。私の友人が、この町の町づくり・町おこしに、ひと肌脱いでいる姿を見て、ちょっと感動してしまい、彼から誘われたこともあり、初めて、動画に彼と一緒に出演することに致しました。私の友人は、世界的に有名なので、皆様もご存知だと思います。ちょうどこの時間、動画の編集をしておりますので、編集が完成しましたら、後ほど皆様には是非とも動画をご覧頂ければと思っております。

私の友人は、本当にナイスガイで、皆様も、必ずファンになると思います（既に、ファンの方も多と思います）。

動画がアップされましたら、改めて、この社長メッセージも更新させていただきます。

『YouTubeチャンネル』 <https://www.youtube.com/@suncapitalmanagement>

皆様、季節の変わり目です。お身体ご自愛のほど、何卒よろしく願い申し上げます。

では、皆様、今週も、笑顔で、元気に頑張っていきましょう！今週も、何卒よろしく願い申し上げます。

代表取締役社長 前田 健 晴